

que era de la suprimida Administracion económica de Vizcaya.

El express de ayer llegó á esta Ciudad con dos y media horas de retraso por inutilizacion de su máquina.

Segun vemos en los periódicos de la frontera francesa, se prepara, en Dax, una Exposicion regional, con cuyo motivo, tendrán lugar concursos de orfeones y de músicas, que contribuirán á dar mayor lucimiento á esa glorioso certámen de la industria y del arte.

Tambien en Burdeos se verificará una brillante Exposicion vinícola, que se inaugurará en el mes de Junio y se cerrará en Noviembre.

A nosotros se nos hacen los dientes agua, como vulgarmente se dice, pensando en el espectáculo que ofreceria la Ciudad de San Sebastian, si aquí se tomase, de una vez, en sério, el proyectado, tantas veces acariciado, pero siempre frustrado, de una Exhibicion de los productos propios de la industria de Guipúzcoa.

¿No ideará nuestro Excmo. Ayuntamiento alguna combinacion que sirva para dar cuerpo á ese ideal?

Hace bastante tiempo que se anunció la próxima terminacion del expediente relativo al espolon de *Ategorrieta*, mediante la expropiacion de la primera crugia de la cerveceria del Sr. Kutz; pero es lo cierto, que van pasando los dias y las semanas, sin que veamos ningun resultado práctico de las diligencias que deben estarse siguiendo.

Con este retraso, se hará imposible por ahora el plantio de árboles en aquella vía pública, y los paseantes se verán condenados ó sufrir los rigores del sol, cada vez que transiten por allí.

A propósito del espolon de *Ategorrieta*, nos ha parecido oportunísima la mocion del teniente de Alcalde señor Brunet, al proponer, en la última

sesion, la conveniencia de practicar igual ensanche del espolon, frente al terreno en donde la Comunidad de Uba trata de levantar un nuevo Monasterio.

Nosotros creemos que esa idea es acertadísima, y tiende á que ese andén, que se extiende desde el Chofre hasta Miracruz, tenga una anchura igual en toda su estension, convirtiéndose en un bonito paseo.

Mañana, con motivo de ser dia de San Vicente, se celebrará en la parroquia del mismo nombre, una funcion solemne, en los que se hará oír la orquesta del Sr. Barech, ejecutando una misa del maestro Gorriti, el reputado organista que acaba de obtener un premio en París.

Es probable que, en el ofertorio, se toque una composicion clásica por la seccion de cuerda.

El martes próximo 24 del corriente se jugará un gran partido de pelota á trinquete en Tolosa entre el hermano de Fidel Lizarraga de *Villabona* y Niceto Urdampilleta *cortador de Tolosa*, contra Manuel N. *cortador de Andoain* y Manuel Ayestaran (a) *Potono de Oyarzun*; como este partido se ha jugado antes de ahora con corta diferencia, habiendo competido muchísimo ganando los dos últimos, creemos que acudirán muchos aficionados á presenciar dicho partido.

Con arreglo á lo que disponen los artículos 19 y 20 de la Ley municipal, durante los quince primeros dias de Febrero, deben hallarse expuestas al público las listas que han de preceder al libro del censo electoral, para concejales y diputados provinciales, hechas con arreglo al padron de vecindad.

El baile dado anoche por la Comision de festejos en el Teatro del Circo, estuvo muy concurrido, reinando en él

aquella animacion y buen humor característicos de esta clase de fiestas.

A pesar de que asistieron anoche muchas jóvenes es de presumir que en los sucesivos, aumentará todavia esa concurrencia que tanto colorido como animacion imprime á esta clase de espectáculos.

La orquesta dirigida por el Sr. Gonzalez tocó bailables que merecieron el beneplácito de la concurrencia.

Como habíamos anunciado, anoche tuvo lugar la retreta que llamó extraordinariamente la atencion por el gran golpe de vista que presentaban las calles de esta Ciudad, por donde discurría multitud de vecinos ansiosos de presenciar tan bello cuadro.

Creemos, y no sin fundamento, que en el próximo Carnaval ha de reinar mayor animacion que en el año anterior.

Son dignos de elogio los esfuerzos que hacen las sociedades *La Fraternal* y *Union Artesana* en pró del vecindario, y por su grande empeño de sacar del letargo que en los años posteriores á la guerra se han celebrado las fiestas de Carnaval.

GOBIERNO CIVIL

DE LA
PROVINCIA DE GUIPUZCOA.

Seccion 2.ª—Reemplazos.

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernacion en oficio de 29 de Diciembre me participa que S. M. el Rey (Q. D. G.) ha tenido por conveniente desestimar el expediente de exencion del servicio militar instruido á instancia de

Francisco Mora Velasco, vecino de San Sebastian.

Joaquin Beracoechea Goenaga, de Lizarza.

Jose Bilbatua Arregui, de Eibar.

Ramon Lizunda Aspiri, de id.

Juan Eguiazu Ibarzabal, de id.

Ignacio Mendia, de Ibarra.

Gil Melendez Vargas, de San Sebastian.

Miguel Bascaran, de Eibar.

Rufino Alberdi Zuloaga, de id.

Casimiro Aramburu, de id.